



EN IMAGENES

Conferencia sobre medicación en el centro Julián Sánchez "El Charro"

El Centro Integrado Julián Sánchez "El Charro" acogió ayer la conferencia "La medicación desde el punto de vista del paciente y de los profesionales". Los ponentes de la misma fueron: Diego Fernández Lázaro (doctor en Farmacia), Emilio Blanco Tarrío (doctor en Medicina General) y David Sánchez Lozano (graduado en Enfermería). Al acto, organizado por Asociaciones con sede en la Casa de las Asociaciones, asistió la concejala M^a José Fresnadillo./GUZON



III Muestra de Teatro Solidario San Agustín. El Ayuntamiento de Salamanca, Los Agustinos y Los Dominicos, junto a otros 15 colectivos han organizado una muestra de teatro en la que el grupo Esfinge Teatro presentó la obra "Aquí sobra este cura" /GALONGAR



Taller a cargo de Hiromi Nakanishi. El Centro Cultural Hispano-Japonés organizó un taller de elaboración de tarjetas para el año nuevo japonés, cuando los japoneses realizan unos sellos de goma./BARROSO



Gala final de "Salamanca a Tope". El programa promovido por el Ayuntamiento clausuró su XIII edición con la gala final "Salamanca Best Dance Crew", en la que se pudieron ver varias coreografías./BARROSO



Tertulia Cofrade Pasión. El párroco de Calvarrasa de Arriba, Moncho Campos, abordó la religiosidad popular a partir de los Evangelios de la infancia y la nueva interpretación de la lectura./GALONGAR